



じゅうおう

十王地区

コミュニティセンター

TEL 0238-85-2102

FAX 0238-85-2122



新春懇談会

新年の恒例行事 新春懇談会を開催しました。

十王地区の各団体や企業の代表の方々が一堂に会し新年の門出を祝い親睦を深めました。

アトラクションは、琴伝流なでしこ会の皆さんに黒田節など大正琴の演奏を披露していただきました。

また、昨年秋に伊勢神宮へ紅餅贈呈と獅子舞を奉納した際の映像を上映し、伊勢神宮の御料酒「白鷹」で乾杯し懇親を深めました。

年頭のごあいさつ

十王区長・十王地区自治振興会長 小林 信一

あけましておめでとございませう
皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

青森県では例年の3倍以上の降雪地域もあり、豪雪対策本部が設置されたとのニュースがありました。また、県内でも小国町においては1メートルを超える降雪量で豪雪対策本部が設置されました。白鷹町においても豪雪対策連絡協議が設置されたので、雪下ろしや除雪も十分注意しながら行っていただきたいと思ひます。

昨年は、元日から能登半島の大地震や日本のおちこちで異常気象による豪雨で洪水や土砂災害に見舞われた年でありました。山形県においても新庄・最上・酒田の県北において大雨による河川の氾濫や土砂災害が発生しました。

能登半島では今でも避難所生活を余儀なくされている方が、200人以上いるとのこと、長い間の避難所生活による関連死も多くなっています。

また、山形県戸沢村では何回もの水没被害を受け、69戸の集団移転が進められている状況であります。

当十王地区においては、昨年は災害もなく生活できたという点では本当に良かったなと思っておりますが、避難所を8月と9月に2回開設しました。いずれも中山地区に豪雨により避難指示が出され、鷹山コミセンでは収容しきれない時の予備の避難所としての開設でしたが、2回とも被害もなくほっとしたところです。

十王地区自主防災会では、昨年12月に地域防災マネージャーの橋本さんを講師に招き、研修会を開催しました。自助・公助や避難所開設について学ばせていただきました。

永年の要望でありました、上野六差路解消については、昨年より測量が始まり、今年には本格的な工事になりますので、通行止め等周辺の方々にはご不便をかけることがあろうかと思ひますのでよろしくご協力をお願いいたします。

昨年12月に、新産業候補地の第1候補として、東部工業団地と近い、国道348号線へのアクセスが良いいこと理由から、学校新道の西側の約5〜6haの農地が示され、地権者説明会が開催されました。

当十王地区においても、農業従事者の高齢化が進み、それに伴い後継者不足・担い手不足であり、作付できない田畑が多くなっています。更に猪や熊の生息地が我々の生活圏にまで及んできている現状にあります。

このような状況の中、新産業地として、十王地区が示されたことは、今後の当地区の発展、活性化更に雇用を生んでくれるのではないかと用地整備の推進を願っております。

是非、地権者として皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

昨年11月は、伊勢神宮での獅子舞奉納及び紅花寄贈の際にはご支援をいただき、更には10年前の土砂崩れで崩壊した手水舎の再建のためご寄付を賜りありがとうございました。

今年もこの十王地区が安心・安全な住みよい地区を目指し、皆様とともに行動していきたいと考えております。

良い1年になることを願い新年のあいさつとさせていただきます。

本年もよろしく願ひいたします。



防災研修会



地域防災力強化を目的とした防災研修会が行われました。

講師にお招きしたのは、白鷹町役場防災管財係地域防災マネージャーの橋本和彦氏です。災害時に自分の住む地区ではどのような行動を取ればよいのか、十王地区のハザードマップを見ながら、わかりやすく説明していただきました。

飲酒運転撲滅キャンペーン

飲食の機会が増える年末年始にあわせ、飲酒運転撲滅キャンペーンが実施されました。

この活動は、交通安全協会が中心となり、地区内の飲食店に協力を呼びかける取り組みです。役員が従業員のの方に啓発グッズを手渡し、来店客への注意喚起をお願いしました。



新年の抱負



巳年生まれの皆さんに新年の抱負を「寄稿いただきました」



◆ 原田 侑和さん (5町内) 新年の抱負

荒砥小学校6年の原田侑和です。僕の今年の抱負は勉強と部活を頑張ることです。僕は今年の春から中学生になります。勉強は元々苦手ですが、中学生になることをきつかけにして努力したいと思います。

もう一つは部活です。まだ何部に入るか決めていませんが、自分に合った部活を見つけて、入部したら目標を決めて頑張りたいと思います。

最後に中学生になったら、他の小学校の同級生も同じ中学校に通うので新しい友達ができることがとても楽しみです。



◆ 渡谷 麻友さん (4町内) 新年明けましておめでとーごさいませ。

今年も人との繋がりを大切に、関わってくださる方への感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきたいです。また、たくさんの方に助けていただいたように、私も人の役に立てるような行動をしていきたいです。

今年60年に一度訪れる乙巳の年です。乙巳は変化や新しい挑戦を象徴する年、これまでの努力が実を結ぶ年と言われているそうです。

広い視野を持ち、新しいことに挑戦する姿勢を大切に、1年後に少しでも成長できたと思えるような年にしていききたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。



◆ 大類 優作さん (7町内) 明けましておめでとーごさいませ。

昨年は、十王皇大神社獅子舞を本宮である伊勢神宮で獅子舞奉納することができました。より多くの人に十王の獅子舞を披露出来た事は本当に嬉しく思います。十王皇大神社官司 大武伸彦様をはじめ、獅子舞奉納実行委員会の皆様、そして「協力いただきました企業様、多くの氏子の皆様に心より感謝申し上げます。

さて、今年の自身の抱負として「桜梅桃李」を心に刻み過ごします。子供も育ち自分時間が増えた今、改めて自分自身を見つめ直して自分らしく生きる強さを身に付けたいと思います。また、心の豊かさを追求するため趣味も全力で楽しもうと思います。

また巳年(蛇)の特徴である「再生(脱皮)と変化(成長)」を遂げたいです。

「痩せて、スタイルが良くなる！」

本年も何卒よろしくお願ひいたします。



◆ 細谷 重孝さん (6町内)

5回目の巳年、60年生きて今年も無事新しい年を迎えることが出来ました。昔自分が小さい頃見ていた60才の人達は、すごく高齢で大人に見えていた様に思いますが、今の子供達には自分たち世代がどのように見えるのか気になる所です。今まで、そして今も、様々な人達に関わらせて頂いて、多くの仲間と楽しく有意義な時間を過ごさせてもらっています。

今年の抱負と言っても特別に「これをやる」などと言う事はありませんが、今年以降、これからは「次に継ぐ」様な事に取り組んで行ければ良いのかなと思っています。先輩方にそうして頂いた様に、後に続く人達に様々な事を伝えていけたらと思います。

まだまだ私達が引き継ぐ場面もあるかと思いますが、これからは地域の方々にお世話になりながら、健康に楽しく暮らしていきたいと思っています。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



◆ 安部 マチ子さん (3町内)

十王地区の皆様

新年明けましてお目出とーごさいませ。

今年乙巳の年でございませ。私の生れ年でもあります。今まで元気に生きて来れたのも、家族は元より、地区の皆様のおかげとお心遣い、お世話になつて来れたからと、心より感謝申し上げる次第です。ありがとーごさいませ。

これからも体に気を付けて地域参加に気を配り、自分の為になれるよう頑張りたいです。残り少ない今後の人生を一日一日大事に楽しく生きて行きたいと心に強く感じています。地区の皆様もよろしくお願ひ申し上げます。これからも私も年ですので、ゆつくり過去現在を見きわめながら、おだやかな人生になれる様に歩みたいと胸にひめ、筆を止めたいと思います。

皆々様にはお元気で今年もよいお年であります様又元気で出会います日を楽しみに筆を下します。

ゆきあか
白鷹雪紅りを開催します

今年は山峡紅の里も会場の1つになります。
楽しいイベントを行いますのでぜひ遊びに来て
下さい！

日時 2月1日(土)午後3時～午後8時

場所 白鷹町複合施設(役場)、山峡紅の里他
町内各会場を回ってそれぞれの催しをお
楽しみください。詳しくはチラシをご覧ください

【山峡紅の里のイベントスケジュール】

- 15:00 開会 ミルクココアふるまい
- 15:20 スノーランタン作り体験
- 16:00 雪中宝探し大会
- 17:00 紅花ご飯のミニカレーふるまい
アンブレラスカイライトアップ
光る風船プレゼント

18:00 豚汁ふるまい

20:00 閉会

ふるまいは各100食限定です。

韓国おでんやスープ等あったかいフードや
お酒類、野菜や漬物の販売もあります。

入場無料です。温かい服装でおいでください。

【各会場共通】スタンプラリーでオリジナルグッ
ズプレゼント！さらにアンケートに答えて応募で
米沢牛等豪華景品が当たるチャンス❖

インスタフォトコンテストもあります！

ぜひご応募ください



認知症予防サロン・地域食堂 オレンジカフェ

日時 2月6日(木)午前11時～午後1時

場所 山峡紅の里

内容 体操とお食事会

参加費 200円 バス利用の方は協力金300円
程度お願いできると助かります。

お申し込みは1月29日(水)までお願いします。

健康いきがづくり事業

手練りハーブ石鹸作りワークショップ

ハーブのスペシャリストで化粧品製造販売業の
講師と無添加、無着色、無香料の肌に優しい石鹸
を作ります。お子さんやアトピーの方でも安心して
使える石鹸で、洗顔にお使いの場合1年分に相当
する量をお持ち帰りいただけます。

日時 1月29日(水)

午後1時～4時

場所 山峡紅の里

講師 山澤拓さん(庄内町)

参加費 6,000円

持ち物 エプロン 三角巾 筆記用具

お申し込みは1/24(金)までをお願いします。



白鷹東駐在所からのお知らせ

知っていますか？110番で大切なこと！

○ 緊急通報は110番 相談電話は「#9110」

「110」→交通事故、特殊詐欺、ストーカー、声か
け事案など

「#9110」→身近な不安や犯罪に関する相談、闇
バイトに関する情報・相談など

○ 110番アプリシステム

音声による110番通報が困難な方のため、スマ
ートフォン等を利用して文字や映像で警察に通
報ができるシステム

○ 110番映像通報システム

通報者のスマートフォン又はタブレット端末を用
いて、事件・事故の映像等を送信するシステム

長井警察署 TEL 84-0110

白鷹東駐在所 TEL 85-2046

スポーツ振興会からお知らせ

冬季スポーツ大会は諸般の都合により中止とさ
せていただきます。ご理解の程よろしく願いいた
します。